

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. geor

Lunes 26.09.2016

Estadísticas de la Iglesia católica en Georgia y Azerbaiyán

Con motivo del próximo viaje apostólico del Papa Francisco a Georgia y Azerbaiyán (30 septiembre-2 de octubre) se han publicado las estadísticas de la Iglesia católica en esos países. Los datos, actualizados al 31 de diciembre de 2015, proceden de la Oficina Central de Estadística de la Iglesia.

Georgia tiene una superficie de 69.700 km² y una población de 4.506.000 habitantes, de los que 112.000 son católicos, es decir, el 2,5% de la población. Hay una circunscripción eclesiástica y 32 parroquias. Los obispos son 2 y cuenta con 28 sacerdotes; las religiosas son 37 y los religiosos 2, los catequistas 45 y los misioneros laicos 10. Los seminaristas son 14. La Iglesia cuenta con 2 escuelas maternas y de primera enseñanza y con un centro de enseñanza superior. Por lo que concierne a los centros caritativos y sociales de propiedad de la Iglesia o que son dirigidos por eclesiásticos o religiosos, en Georgia hay 9 ambulatorios, 1 hogar para ancianos, inválidos o discapacitados, 1 orfanato o guardería, 2 consultorios familiares y 2 instituciones de otro tipo.

Azerbaiyán tiene una superficie de 86.800 km² y una población de 9.642.000 habitantes, de los que 570 son católicos, es decir, el 0,01 % de la población. Hay una circunscripción eclesiástica, 1 parroquia y 1 centro pastoral. Actualmente hay 7 sacerdotes, 3 religiosos y 7 religiosas, 4 catequistas y 2 misioneros laicos. Los seminaristas son 14. La Iglesia cuenta con un centro de enseñanza secundaria. Por lo que concierne a los centros caritativos y sociales de propiedad de la Iglesia o que son dirigidos por eclesiásticos o religiosos, en Azerbaiyán hay 1 hogar para ancianos, inválidos y discapacitados.